Beaucoup de monde ce dimanche à la fête de l'ail

Le Républicain Lorrain



Les bénévoles ont été fortement sollicités toute la journée.

Pas le moindre petit nuage pour gâcher la fête de l'ail, ni de concurrence aux alentours : résultat, à partir de 11 h, des queues qui s'allongeaient à la caisse centrale et à la distribution des repas, avec des bénévoles qui suaient en s'affairant à satisfaire la foule affamée, idem au bar où la bière coulait à flots.

Peut-être un peu moins de demande pour la soupe à l'ail, pas tellement de saisons avec la canicule. Parmi les stands, outre les traditionnels ch'tis avec leurs impressionnantes tresses d'ail fumé, les habitués, couteaux, fromages, miel, pains et vins de Moselle proposaient leurs productions.

Nouveauté de cette année, un stand d'ail de Provence avec en complément un impressionnant comptoir d'énormes melons à 5 € les deux qui a fait un tabac, ainsi que des abricots cueillis « la veille » annonçait le vendeur.

Bref, une fête qui restera dans les annales et une première réussite pour Agnès Urzetta, la nouvelle présidente du comité des fêtes organisateur.